



“Anuncio de retiros públicos creó incertidumbre”

El presidente del Banco Latino, Richard Webb, manifestó que el Estado es en parte responsable de la crisis de iliquidez por la que atraviesa parte del sistema financiero en las últimas semanas.

Al respecto, precisó que si bien el retiro de los fondos públicos no es significativo, el anuncio público de esa acción ha tenido un efecto negativo en los agentes privados, que se han adelantado a esa posibilidad y la han magnificado.

Asimismo, indicó que la expectativa generada por el gobierno de un crecimiento sostenido años atrás, propiciando la

expansión de operaciones en algunas instituciones que luego han tenido problemas, como el propio Latino, el Banco Wiese, la banca de consumo y más recientemente el Nuevo Mundo y el NBK Bank.

Por su parte, el gerente general del Interbank, Ismael Benavides, opinó que representantes del Ejecutivo deberían haber salido a calmar la incertidumbre que se generó la semana pasada entre los ahorristas del sistema, ya que, precisó, ha habido una ola de rumores contra prácticamente todos los bancos del sistema.